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淄博11月26日讯 今天，临
淄区统计局发布数据，今年三季
度，临淄区规模以上工业增加值
实现同比增长1.7%，较上半年提
高7.6个百分点，年内首次转正。

高新技术产业占比稳步提
升。从全区高新技术企业完成情

况来看，三季度127家高新企业产
值同比增长14.38%，较1-8月份
提高5.88个百分点，较上半年提高
15.09个百分点；占全区规模以上
工业总产值的比重为31.71%，较1
-8月份提高1.06个百分点，较上
半年提高2.22个百分点。

四强产业增加值占比稳步
提升。三季度，全区“四强产业”
增加值占比36.17%，较上半年提
高2.11个百分点，较1-8月份提
高1.07个百分点。

制造业传统动能优化升级
程度稳步提升。三季度，制造业

营业收入利润率达到3.7%，较上
半年提高2个百分点；制造业营
业收入利润率同比提高0.80%，
提高幅度较二季度增长1.6个百
分点。

大众日报淄博融媒体中心
记者 李鸿斐

临淄规模以上工业增加值年内首转正
同比增长1.7% 较上半年提高7.6个百分点

临淄召开住宿行业
疫情防控培训会

提升重点场所
疫情防控能力

淄博11月26日讯 为
进一步提升重点场所疫情
防控能力，11月25日，临淄
区卫生健康执法大队召开
住宿行业疫情防控培训会，
全区60余家住宿行业负责
人参加了培训。

培训会上，临淄卫健执
法大队公共卫生监督科执
法人员对公共场所清洁消
毒及消毒范围、常用消毒方
法等进行了现场讲解和示
范；区疾控中心专家详细讲
解了新冠肺炎防控知识、防
控要点及防控技术。

临淄卫健执法大队工
作人员表示，将进一步完善
各类防控措施和应急预案，
切实加强入住人员信息登
记管理、加强敏感区域客人
排查、加强来访人员管理、
加强疫情防控宣传、加强消
毒防护和应急事件处置能
力。严格落实宾馆入住人
员扫码、测温、戴口罩制度。
认真贯彻落实“常消毒”制
度，重点对电梯按键、楼梯
扶手、卫生间、门把手、房
卡、公共卫生用品用具等做
好消毒，完善消毒登记记录
并向社会公示。

大众日报淄博融媒体
中心记者 李鸿斐 通讯
员 潘卓

近日，在稷下街道中心学校，老师正在对学生作品进行辅
导。11月21日，2020年淄博市中小学信息技术创新与实践大赛
选拔赛举办。稷下街道中心学校参赛的3支代表队全部入围第
十八届全国信息技术创新与实践大赛，6名学生获得两项第一。

近几年，稷下街道中心学校以“创新、实践、参与、成长”为
理念，以智慧校园、创客教育、NOC等一系列教育信息化项目
为抓手，不断提升学校软硬件环境和教师的信息化素养，为富
有创新精神和动手操作能力的农村孩子点燃科技的梦想。

大众日报淄博融媒体中心记者 李鸿斐 通讯员 付洪良

淄博11月26日讯 11月25
日，国网淄博供电公司临淄供电
中心边河供电所工作人员和金
山镇消防大队人员在天堂寨线
路护区开展消防演练，确保冬季
森林线路安全无隐患。

此次演习模拟550千伏乐
川线266号铁塔附近有火情，供
电、消防迅速赶往现场，对火情
进行紧急处理。演习中，双方联
合协作，分工有序，严格执行线
路护区消防应急预案，及时、快
速扑灭火情，同时对善后工作进
行彻底处理，保证了林区线路安
全可靠运行。

临淄区山林面积9156多公
顷，森林覆盖率8.5%。在金山
镇和齐陵街道，有2条10千伏供
电线路，87基杆塔，穿越山林密
集区，总长度5.6公里。随着11

月起进入森林火灾高发期，为有
效防范森林火灾损伤供电设施、
防范供电设施引发森林火灾，保
障电网可靠运行，国网淄博供电
公司临淄供电中心组织各供电
所开展“防山火”集中整治行动。
特别是对山火风险较大的片区，
该中心梳理划分重点线路，根据
属地负责包保到人的原则，开展
防山火隐患排查整治，及时清理
线路护区树障，并积极协调联动
消防部门共同预防，保障线路安
全畅通。

截至目前，国网淄博供电公
司临淄供电中心已梳理穿越林
区线路区段7处，杆塔基数87
基，总长度5.6公里；沿线张贴防
山火宣传画100多张，发放宣传
页300多份；开展防山火应急演
练1次，有力提升辖区10千伏线

路防山火应急处置能力。
大众日报淄博融媒体中心

记者 李鸿斐 通讯员 陈
晋洁

借力竞赛
提升师生信息化素养

确保林区线路安全运行

临淄供电中心开展森林防火演习

临淄供电中心员工和消防人员在天堂寨线路护区开展消防演练。

■ 简讯

11月25日，省社保中
心调研组来到临淄区，就
退休人员社会化管理等工
作进行调研。

调研组一行在桑杨社
区实地了解退休人员管理
工作及工作中存在的问题，
并召开座谈会。会上，调研
组对人社基层平台建设情
况、退休人员社会化管理、
信息化建设等工作进行了
深入的讨论。 李朝阳


